

2019/03/25 平成30年度修了式

3年生が卒業し、1年生・2年生のみでの修了式です。

2学年のみということで、体育館がいつも以上に広く感じました。



各学年の代表生徒が、修了証を受け取りました。

4月からは、1つ上の学年に進級します。

「今のクラスで過ごす最後の時間を大切にして、次の学年にむけて気持ちの準備をしてください。」と副校長先生からも話がありました。

保護者の皆さま、地域の皆さま、今年度もご協力いただきありがとうございました。

2019/03/20 卒業式後…教室の様子

3年生の想いがたくさん詰まった教室です。

【1組】



【2組】



【3組】



2019/03/20 第40回卒業式

暖かく、気持ちの良い青空の下、第40回卒業式が行われました。



堂々とした姿勢で入場する卒業生に、在校生の気持ちも引き締まります。



卒業証書授与では、一人一人が3年間の想いを込めて返事をし、証書を受け取りました。



”卒業の言葉と合唱”では、3年間の思い出や仲間へのメッセージなどを気持ちを込めて語り、「大地讃頌」と「道」を立派に歌い上げました。

涙もあつたけれど、最後までしっかり歌いきりました。



立川第九中学校で3年間を過ごした119名が笑顔で卒業しました。

これからも、それぞれの新しい場所で自分らしく頑張ってもらいたいと思います。

2019/03/17 九中サポーターズ お掃除大作戦！

3月17日

今日は日曜日、誰もいない校舎の中、九中サポーターズの皆さんが各教室の蛍光灯を1つ1つはずしてきれいにしてくださいました。先生方も少しだけお手伝いしました。



九中サポーターズの皆さん、ありがとうございました。少しでも気持ち良く九中生が学校で過ごせるよう、休日にもかかわらずご尽力いただきました。



2019/03/13 3年生球技大会

卒業式まで、あと1週間。3年生が球技大会を楽しみました。

女子は体育館で「バスケットボール」と「バレーボール」男子はグラウンドで「サッカー」

少し暖かくなってきた陽気に、汗をかきながら一生懸命にボールを追いかけていました。



2019/03/07 3年 性教育講座

今年度初めての試みとして、3年生を対象に「性教育講座～暴力予防と人権を考える～」というテーマで、弁護士の鳥生尚美先生を招いて特別授業を行いました。



<生徒によるロールプレイング>



<講義だけではなく、小グループに分かれて話し合い活動も行われました>

性に関わる悲惨な被害が急増する中、義務教育を終了し、今後、行動・交流範囲が広がることが予想される3年生に対して、性暴力の予防と人権を考える良い機会となりました。

2019/03/05 3年生ミニカルチャー講座

地域の方々との交流を深める機会の一つとして、今年度もミニカルチャー講座を行いました。開設された講座は、「絵手紙」「茶道」「折り紙」「華道」「うどん」「コサージュ」の6講座です。

【絵手紙】



【茶道】



【折り紙】



【華道】



【うどん】



【コサージュ】



日本の伝統文化にふれる良いひと時となりました。ご指導いただきました講師の皆さま、ありがとうございました。

2019/03/05 山下洋輔さん出張ライブ

3月4日(月)ジャズピアニストの山下洋輔さん、パーカッショニストの熊本比呂志さんをお招きしての出張ライブがありました。

山下洋輔さんは、立川在住で、立川市初の”たちかわ交流大使”としても活躍されている世界的なジャズピアニストです。



そして九中に入学してくる、若葉台小学校の校歌を作曲した方でもあります。
(ちなみに作詞、校章のデザインは九中の3年生の作品が採用されています！)
この日は、作曲した校歌の演奏もあり、若葉台小学校の6年生も一緒に演奏を楽しみました。

最初は静かに聞いていた生徒達も、お二人の力強い演奏に引き込まれ、最後はみんなで手拍子をして音の対話も楽しみました。

山下洋輔さん、熊本比呂志さん、スタッフの皆さま、素敵な時間をありがとうございました。

2019/03/04 学習発表会

3月2日(土)学習発表会がありました。

各学年の教科で取り組んできた作品や行事の新聞、美術部の作品、若葉台小からの作品などを体育館に展示し、鑑賞しました。



お互いの作品を見合いながら「すごいね～」「これ素敵！」等の言葉もあり、穏やかな時間となりました。保護者の方や地域の方も多数ご来場いただき、ありがとうございました。